

Die Helfer im lila Shirt sind nicht mehr wegzudenken

Weinerlebnisführer Württemberg

Beim Gipfeltreffen in der Heilbronner Harmonie vertreten gewesen.

Heilbronn In der Heilbronner Harmonie fand am 18. und 19. November das Gipfeltreffen des Württemberger Weins statt. Die Gewinnerweine aus dem Wettbewerb „Beste Württemberger“, 50 Probestationen und 250 angebotene Weine zeigten bei der Verkostung den Gästen, was unser Anbaugebiet leisten kann.

Die Weinerlebnisführer Württemberg waren ebenfalls mit einem Informationsstand vertreten, um den Gästen die Erlebnismöglichkeiten rund um den Wein näherzubringen. Weinproben, Erlebniswanderungen, Kellerführungen, Planwagenfahrten, Segway- und Radtouren, Weinreisen sowie Eventplanungen sind Angebote, die den Gästen und Touristen Lust auf Württemberger Wein bereiten sollen.

Als Bindeglieder zwischen Weinerzeuger und Verbraucher sind die Frauen und Männer im „lila Shirt“ inzwischen nicht mehr in der Branche wegzudenken. Sie erschließen neue Wege der Vermarktung.



Die Weinerlebnisführer zeigen Flagge.

Foto: Weinerlebnisführer

Der Flyer „Sonntags in Württemberg 2018“, der garantierte Weintermine an jedem Sonntag des Jahres im Anbaugebiet auflistet, wurde wieder gerne von den Gästen mitgenommen.

Ausführliche Informationen zu den Weinerlebnisführern siehe unter <http://weinerlebnistour.de/> und <http://weinerlebnistour.de/weinpresse.html>.

Wolfgang Keimp